



# TALLERES DE REMINISCENCIA EN BIZKAIA

## LOS LEONES RECIBEN A LOS PARTICIPANTES EN LOS TALLERES DE REMINISCENCIA

**Lezama (Bizkaia), 18 de mayo de 2016.** Siguiendo el programa de sesiones establecido, los participantes de los cuatro talleres de Reminiscencia FEAFV-AFE para personas mayores con deterioro cognitivo, que actualmente, en colaboración con la Diputación Foral de Bizkaia, se están implementado en las Residencias IFAS de Gallarta, Leioa y Elorrio más la Residencia Txurdinagabari BFA/Aita Menni, visitaron las instalaciones deportivas del Athletic Club situadas en el municipio vizcaíno de Lezama.

Con la emoción por bandera, los participantes pudieron ver los bustos de dos mitos rojiblancos como Telmo Zarra y Piru Gainza; el arco de la vieja Catedral ubicado actualmente en el lateral del campo principal de las instalaciones deportivas y, cómo no, el entrenamiento de los leones a las órdenes de su técnico Ernesto Valverde.

Tras el mismo, todos los visitantes -participantes de los talleres, profesionales de los centros, familiares de los participantes y ex jugadores del Athletic miembros de la Asociación de veteranos (una expedición de unas 100 personas)- se fotografiaron y saludaron personalmente a los integrantes del primer equipo bilbaíno, quienes muy amablemente se acercaron hasta donde les esperaban los participantes de los talleres de Reminiscencia.

Un regalo inolvidable para personas con el corazón rojiblanco que, paradójicamente, pelean día a día para preservar la memoria La grandeza del fútbol contra el olvido.

Unos días más tarde, desde el 23 al 26 de mayo, las cuatro residencias reseñadas, cerraron el taller con la celebración de la 12<sup>a</sup> y última sesión del taller. 3 meses envueltos de cariño, emoción y recuerdos.



# TALLER DE REMINISCENCIA EN LA LÍNEA

## JUAN VÁZQUEZ, LEYENDA DE LA BALONA, VISITA EL TALLER DE REMINISCENCIA FEAJV-AFE

**La Línea de La Concepción, 19 de mayo de 2016.** Juan Vázquez Toledo, nacido en La Línea de la Concepción el 5 de marzo de 1930, es, al día de hoy, la leyenda viva de la Real Balompédica Linense. Único futbolista natural de La Línea con etiqueta de internacional y que, además de jugar en La Balona, también vistió las camisetas del Real Madrid, Las Palmas y el Granada, entre otros grandes equipos.

50 años después de su retirada, con 86 años y pleno de la humildad y la generosidad que siempre marcaron su figura, visitó el Taller de Reminiscencia FEAJV-AFE basado en el fútbol (para personas mayores con deterioro cognitivo) que se está implementando en la Línea de La Concepción con la colaboración y el trabajo de la Asociación de veteranos del equipo linense y la Asociación de Familiares de Alzheimer de La Línea.

La jornada llenó de felicidad a todos los presentes que pudieron conocer las vivencias personales de un futbolista profesional que recorrió los campos del fútbol español en las décadas de los 50 y 60. Junto a él, además de los participantes, los profesionales de AFA y algunos familiares, también estuvieron presentes Helenio Lucas y Antonio García, también miembros de la Asociación de veteranos e implicados con mayúsculas para que el Proyecto de Reminiscencia FEAJV-AFE sea un éxito en la Línea de La Concepción.



# Composición miembros FEAfv



## Calle a la leyenda del Real Oviedo, Isidro Lángara



**Oviedo (Asturias), 15 de mayo de 2016.** Wenceslao López, alcalde de Oviedo; Jorge Menéndez, presidente del Real Oviedo y Junkal, sobrina nieta de Isidro Lángara, descubrieron la placa de la calle al ex futbolistas Isidro LÁNGARA Galarraga. Una iniciativa que inicialmente fue promovida por la Asociación de veteranos del Real Oviedo y a la que posteriormente se han ido sumando el club carbayón, las peñas e infinidad de aficionados a título individual.

A la postre la merecida recompensa póstuma a una leyenda oviedista que, al día de hoy, sigue ostentando varios récords como la consecución 3 pichichis consecutivos en primera división, el futbolista que menos partidos ha necesitado, en una misma división, para alcanzar la cifra de 100

goles o el jugador con mejor promedio goleador en la máxima división. Junkal, sobrina nieta de Lángara, recordando la humildad que siempre caracterizó a su tío, afirmó que "nunca se hubiese imaginado que una calle llevara su nombre". Un acto muy emotivo, con 20 familiares del

homenajeado presentes, a los que el alcalde les entregó un cuadro con la réplica de la placa de la calle y el Real Oviedo una foto del inolvidable Isidro Lángara y una camiseta con el dorsal número 9 y su nombre a la espalda. El acto lo amenizó la banda de gaitas "Ciudad de Oviedo".



# LIGA SOLIDARIA FEAJV - Temporada 2015-2016

## Sede Final Zona Norte - Sestao (Bizkaia)



### ATHLETIC CLUB DE BILBAO, CAMPEÓN DE LA LIGA SOLIDARIA FEAJV – ZONA NORTE

**Sestao (Bizkaia), 8 de mayo de 2016.** Tras la disputa de las tres últimas jornadas de la Liga, el equipo de veteranos de la Asociación de Veteranos del ATHLETIC CLUB de BILBAO, vigente campeón, se proclamó campeón de la LIGA SOLIDARIA FEAJV – Zona Norte.

De este modo, los leones serán los representantes de la zona Norte en la FASE FINAL FEAJV- Campeonato de España Fútbol 7, que se celebrará el próximo mes de junio entre los diferentes campeones zonales.

Toda la recaudación del evento se entregó a la organización “Médicos sin Frontera”, para la ayuda a los refugiados.

#### Resultados Sede 3 – SESTAO:

-Jornada 7-

Sestao River 2 – SD Eibar 1  
CA Osasuna 1 – Racing de Santander 2  
CD Mirandés 0 – CD Logroñés 1  
Barakaldo CF 0 – Real Sociedad 0

-Jornada 8-

SD Eibar 1 – CD Logroñés 3  
Real Sociedad 2 – Racing de Santander 0  
CA Osasuna 2 – Athletic Club 3  
Sestao River 2 – Barakaldo CF 3

-Jornada 9-

SD Eibar 0 – Barakaldo CF 1  
CD Logroñés 1 – CA Osasuna 2  
CD Mirandés 1 – Real Sociedad 2  
Sestao River 1 – Athletic Club 6

#### Clasificación final:

1º-Athletic Club – 19 puntos  
2º- CD Logroñés – 15 puntos  
3º- Barakaldo CF – 15 puntos  
4º- CA Osasuna – 14 puntos  
5º- Real Sociedad – 13 puntos  
6º- Sestao River – 10 puntos  
7º- Racing de Santander – 7 puntos  
8º- SD Eibar – 5 puntos  
9º- CD Mirandés – 1 punto



# **LIGA SOLIDARIA FEAFF - Temporada 2015-2016**

## **Sede Final Zona Levante – Paterna (Valencia)**



ELCHE CF. CAMPEÓN DE LA LIGA SOLIDARIA FEAJV – ZONA LEVANTE

**Paterna (Valencia), 7 de mayo de 2016.** El Campo Gerardo Salvador de Paterna acogió los 7 partidos de la Liga Solidaria FEAFV en los que se decidió el campeón de la zona Levante.

En la gran final el Elche CF se impuso al CD Benidorm por lo que los ilicitanos serán los representantes de la zona Levante en la Fase Final FEAFF – Campeonato de España de Fútbol 7 que se disputará el próximo mes de junio entre los campeones zonales.

Equipos participantes: Valencia CF, CD Castellón, Hércules CF, CD Benidorm, Albacete Balompié, Levante UD y Elche CF.

## Resultados Cuartos de Final:

Resultados Cuartos de Final:

- CD Castellón 1 – Valencia CF 1 (gana a penaltis)
- Elche CF 0 (gana a penaltis) – Levante UD 0
- Hércules CF 2 (gana a penaltis) – Albacete Balompié 2
- CD Benidorm 1 (gana a penaltis) – Levante UD 1

## Resultados Semifinales:

Valencia CF 2 – Elche CF 5  
Hércules CF 3 – CD Benidorm 3 (gana a penaltis)

## Resultado final:

## Resultado final:

### Cuadro de competición:



El **VALENCIA CF** participará en la **FASE FINAL** de la **LIGA SOLIDARIA FEAFV** como equipo anfitrión.  
**Alboraia (Valencia), 18 de junio 2016**



# **LIGA SOLIDARIA FEAJV - Temporada 2015-2016**

## **Sede Final Zona Sur – Castellar de La Frontera (Cádiz)**



### **MÁLAGA CF, CAMPEÓN DE LA LIGA SOLIDARIA FEAJV – ZONA SUR**

**Castellar de la Frontera (Cádiz), 21 de mayo de 2016.** Tras la disputa de las dos semifinales y la gran final de la Zona Sur, el Málaga CF será el representante de la zona Sur en la Fase Final de la Liga Solidaria FEAJV – Campeonato de España de Fútbol 7, que se celebrará el próximo 18 de junio -a partir de las 18,00 horas- en la Ciutat D’Esport d’Alboraia (Valencia).

#### **Resultados semifinales:**

Real Balompédica Linense 2 – AV Fuengirola 4  
Málaga CF 6 – Recreativo de Huelva 2

#### **Final:**

Málaga CF 3 – AV Fuengirola 2

#### **Equipos que pelearán por el título en la Fase Final FEAJV – Valencia 18 de junio de 2016:**

-Athletic Club de Bilbao  
-Elche CF  
-Málaga CF  
-Valencia CF

\*En los próximos días se dará a conocer el resultado del sorteo para el emparejamiento de semifinales.



# PARTIDOS Y TORNEOS DIVERSOS



## PARTIDO BENÉFICO DEL LEVANTE UD

**Silla (Valencia), 22 de mayo de 2016.** La Asociación de veteranos del Levante UD disputó un partido benéfico en el campo municipal de Vicent Morera de la localidad valenciana de Silla.

El partido se disputó a beneficio de Toñete, un niño de 5 años afectado por una enfermedad rara denominada "Síndrome de West". La solidaridad de Silla consiguió que el estadio municipal luciese una magnífica entrada y que, de este modo, se consiguiera una buena recaudación a beneficio de tan plausible causa.

Resultado deportivo: Silla FC 3 – Levante UD Veteranos 5

## CD TENERIFE, CAMPEÓN TROFEO SAN ISIDRO DE OROTAVA

**Orotava (Tenerife), 29 de mayo de 2016.** El equipo de la Asociación de Antiguos Jugadores del Club Deportivo Tenerife se adjudicó el I Trofeo de San Isidro en la Orotava. En el mencionado trofeo participaron los equipos de veteranos de la UD Las Palmas, CD Tenerife, Puerto Cruz y Orotava.

A la gran final llegó el equipo de veteranos tinerfeñista y la UD Las Palmas. Final: CD Tenerife 3 – UD Las Palmas 2

## TORNEO SOLIDARIO CON LOS VETERANOS DEL RCD MALLORCA

**Valldemossa (Mallorca), 7 de mayo de 2016.** El día 7 de mayo se jugó un torneo cuadrangular en la localidad mallorquina de Valldemossa, a beneficio de la organización Mater Misericordiae, con la participación de los Veteranos del Valldemossa Atl, un combinado de Médicos Mallorca, el equipo de Veteranos del Atl. Baleares y los Veteranos del RCD Mallorca. Mater Misericordiae es una organización fundada en 1963 por las Hermanas Franciscanas Hijas de la Misericordia. Actualmente atiende de forma integral a personas con discapacidad intelectual, desde el nacimiento y durante toda su trayectoria vital. El campeón del Torneo fue el combinado de Médicos Mallorca, que impusieron su fuerza y juventud.

## LOS VETERANOS DEL CELTA DE VIGO, JUNTO A SUS PEÑAS

**A Rúa Petín (Ourense), 28 de mayo de 2016.** La Agrupacion de Antiguos Jugadores del Real Club Celta tuvo la satisfacción de acudir a "A Rúa Petín" (Orense), para participar en un partido homenaje a una de las más importantes Peñas del celtismo y a su presidente, por la cantidad de años que ha pasado al frente de la misma. El resultado fue de 0-1 favorable al conjunto celeste, tras una partido entretenido y disputado al que asistió un gran número de público.

## DERBI ASTURIANO A PESAR DE LAS PERSONAS AUTISTAS

**Gijón (Asturias), 1 de mayo de 2016.** Las Asociaciones de veteranos del Real Sporting de Gijón y del Real Oviedo disputaron un partido solidario, en el Palacio de Deportes de Gijón, a favor de ADANSI Asociación de Padres y Madres de personas con autismo. Una institución sin ánimo de lucro "cuya finalidad es promover el bienestar de las personas afectadas por la enfermedad de autismo en el Principado de Asturias".

## CD TENERIFE, CAMPEÓN DEL TRIANGULAR VILLA ADEJE

**Villa de Adeje (Tenerife), 1 de mayo de 2016.** La Asociación de Antiguos Jugadores de Fútbol del CD Tenerife se proclamó campeona del primer Triangular de Fútbol Veteranos de la Villa de Adeje. La Villa Sporting Club de La Gomera y el equipo anfitrión Veteranos de Adeje fueron sus rivales. Después de la entrega de trofeos y recuerdos se celebró una cena de confraternización en la que participaron todos los presentes.